

# LA VERDAD

ADMINISTRADOR Alfredo Zino

Órgano defensor de los intereses el Partido Colorado y el Pueblo

Año 2 Número 129

A P A R E C E

Los Miércoles y Sábados

Dirección y Administración  
CALLE 25 DE MAYO NÚM. 44

Suscripción mensual

Por mes	\$ 0.70
" Semestre	" 4.00
" Año	" 7.50
Número suelto	" 0.05
Id estrasado	" 0.10

Ricardo Espalter

Abogado

ESTUDIO: San José 69

Montevideo

Francisco Rios Silva

ESCRIBANO PÚBLICO

Se ocupa preferentemente de arre-  
go de sucesiones y estudio de títulos  
en general.

HOTEL SAN MARTÍN Fray-Bentos

Angel M. Cuervo  
MÉDICO CIRUJANOHoras de consulta de 4 a 5 p.m.  
menos los fiestivos

CALLE BRASIL NÚMERO 5

Banco de la República  
O. del Uruguay

SUSCRIPTOR DE RIO NEGRO

Desde esta fecha, hasta nuevo aviso  
regirá en sus oficinas, el siguiente:

HORARIO

De 8 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.  
Fray-Bentos, Octubre 15 de 1911.

LA GERENCIA

FRAY-BENTOS, OCTUBRE 18 DE 1911

Autoridades  
coloradasSe ha efectuado la elección en las  
distintas secciones del Departamento,  
los Comités seccionales y Delegados  
que en representación de éstos, forman  
la Comisión Dtal. Colorada y cu-  
yo mandato vencerá en 1914.La elección efectuada en todo de  
acuerdo con la carta orgánica del  
partido, ha sido un bello acto que pu-  
so de manifiesto lo robustez y el en-  
fusiasmismo de los colorados de Río Ne-  
gro, quienes no dieron pruebasde disciplina y unidad, sin duda que hicieron  
una demostración ejemplar de  
cumplimiento por el código que los rige,  
sobre todo así a la causa que defienden.Los Comités Seccionales reciente-  
mente electos reflejan la opinión y  
voluntad de los correligionarios ele-  
gidos, pues ellos fueron elegidos entre  
los y escogidos los más prestigiosos  
de valor, para que esos Comités ten-  
gan la representación verdadera delos correligionarios que depositan en  
sus confianza y les dan plena fa-  
tidad de acción.Los Delegados para formar la Co-  
misión Departamental fueron tam-

bien designados con acierto, pudiendo decirse desde ya que será la actual, una Comisión de vida, pues es, totalmente compuesta por elementos que en distintos casos han demostrado su actividad y su empeño por el progreso del partido, que militan. Además, correligionarios de prestigio que hasta ahora solo donaban su esfuerzo dentro del límite de las secciones donde radican, vendrán a extender su acción en la propia Departamental donde tienen el sitio que les corresponde.

Con autoridades que representan así las voluntades de los colorados del departamento no puede temerse en nada el futuro, que se vislumbra claro y sin obstáculos, pero si aún existieran algunas pretensiones anárquicas en los distintos elementos que se reúnen en la impotencia, será bastante la acción honesta de la autoridad legítima para reducirlos.

## Procedimiento para CURAR la sarna

### Naturaleza de la enfermedad y principios relacionados con el tratamiento

Las pequeñas pueden construirse de madera, de cemento, ó de hierro. Para mijadas que no excedan de tres mil cabezas es suficiente una bañadera circular de cemento, con una capacidad de 2,000 litros, más 6 metros, de 1 m. 50 de profundidad, 1.50 de diámetro en la parte más ancha y 1.85 en la parte superior, que angosta para evitar que la caída de la oveja en el líquido lo arroje al exterior. En uno de los lados se deja una salida por donde pasan las ovejas al estiércol. Este tipo de bañadera puede construirse también de mayores dimensiones para más ovejas. Muchos ganaderos lo prefieren debido a la facilidad que ofrece para la conducción de las ovejas dentro del líquido, las que no pueden trepar una sobre otra, no se fatiguen tanto y porque existe menos peligro de que se ahoguen. Puede utilizarse, también, con una cantidad infinita de líquido. El inconveniente de este tipo consiste en que los animales deben ser arrojados dentro del baño uno por uno.

Los bañaderos largos y angostos no exigen la tarea de arrojar cada uno de los animales, como el anterior.

Espero, es mayor la vigilancia que debe ejercerse con los animales dentro del baño, para mantenerlos en movimiento y evitar que se ahoguen. Estos bañaderos se hacen de 8 a 30 mts. de largo, de 1.20 a 1.75 mts. de profundidad, de 60 a 75 cms. de ancho en la parte superior y 25 cms. en la más profunda. Ofrece la ventaja de que conteniendo más líquido puede vaciarse un número mayor de ovejas antes de hacerse necesaria la renovación del remedio.

Con cualquier tipo es conveniente que las parras suban a 30 cms. del nivel del suelo, para facilitar el cuidado de los animales.

En la extremidad de la bañadera por donde entran los animales debe haber un pequeño camino, del mismo ancho que la bañadera, de 7 a 8 metros de largo uniendo á ésta con el corral. Los últimos 2 metros de este camino deben ser lisos e intimidos a un angulo de 25 a 30°, para que los animales puedan deslizarse á lo largo de él hasta el baño. En la extremidad donde salen de la bañadera debe haber un declive que comienza cerca del fondo y se eleva gradual-

mente hasta el nivel de los bretes en que se secan los animales. El uso de este declive debe hacerse con elevaciones ó listones de madera 6 centímetros para evitar que los animales se resbalen, pues con la lana saturada de líquido les es difícil subir. Los bretes de desagüe pueden ser arreglados de manera que el líquido que cae de la oveja vuelva á la bañadera, pasando por una barrica ó pozo para depositar el exceso de excremento que contiene, ó se puede sacar el líquido de la bañadera con un balde y echarlo en la bañadera.

(Continúa)

## Femenismo millonario

### Las mujeres más ricas del mundo

Si la viuda de Cusino no es la mujer más rica del mundo, por lo menos puede figurar muy á la cabeza de las más ricas, porque posee en fincas y dinero unos dieciocho millones de pesos. Desciende de una antigua familia chilena, y desde la muerte de su esposo viene dirigiendo con notable acierto los negocios en que tiene invertido gran parte de su capital, y que principalmente consiste en minas de plata, cobre y carbón. La opulenta viuda posee un floritillo de vapores y extensas fincas cerca de Santiago de Chile. Sólo en las viñas de esta posesión trabajan cientos de braseros. Sin incurrir en exageración puede decirse q' esta señora es dueña de todo un pueblo, pues de ella es el propietario minero de Lata, en el cual vive mucha gente que gana la vida con la explotación de carbón. En Lata carbonífera casi todos los barcos de los puertos sudamericanos.

En Alemania ya se sabe que la mujer más rica es Berta Krupp, por cuyo nombre se la conoce en todo el mundo á pesar de ser hoy la señora de Von Bohlen. Es imposible calcular el capital que posee actualmente la hija del famoso fabricante de cañones, pero se calcula que sus rentas ascienden á unos cincuenta mil pesos semanales, capital que para muchas personas constituye una fortuna. Frau Bon Bohlen, o si se quiere, Berta Krupp es la mujer más popular de Alemania, y al igual de otras damas millonarias, es un modelo como mujer de su casa, y por sus virtudes y su generosidad.

El equipo que llevó al contra matrimonio hace cuatro años, lo había confesado ella misma de una con téma parte de su vida sensual. Además de coserse su ropa, Berta Krupp va con frecuencia á su cocina, y ayuda á su servidumbre á cocinar y á limpiar. Sus cuidados más solitarios son para la inmensa familia que vive fuera de su hotel, compuesto de cuarenta mil obreros, empleados en las fábricas ó en otros trabajos dependientes de la casa. En celebración de su matrimonio, Berta Krupp entregó 250,000 pesos á la caja de socorros para invalídos, y desde muy niña no dejó de hacer investigaciones para socorrer cuantos casos de necesidad descubre entre los que dependen de ella, y aun entre familias ejem-  
plos á las fábricas.

En Londres es muy conocida por su riqueza y por su inteligencia para los negocios. Mrs. Hetty Green, una de las pocas mujeres que ejercen influencia en la Bolsa. Su fortuna se calcula que excede de 60 millones de pesos.

Mme Creel es la mujer más rica de Méjico, y una de las más opulentas del mundo, pues su renta asciende á cinco millones de pesos cada mes. Posee vastísimas fincas y 600,000

cabezas de ganado. Su marido desempeñó durante algún tiempo el cargo de ministro en Washington. En la capital de los Estados Unidos la esposa del ministro mejoró considerablemente en el desempeño de las señoras del cuerpo diplomático, con sus sombrillas de trescientos dólares; pero en realidad no se pudo considerar como una mujer extravagante, aunque estrechó todos los días un par de medias de seda de quince pesos, por qué es muy generosa con los pobres. Su casa es un palacio y á su mesa se sientan diariamente cincuenta convi-  
vidos.

La hija del difunto príncipe Rodolfo Bonaparte es inmensamente rica, y provablemente la más rica de Francia, pero contra lo que podría suponerse no debe su fortuna á su parentesco con las casas reinantes de Europa, sino al progreso hecho de haberse casado su padre con la viuda de M. Blane, fundador del famoso casino de Monte Carlo. Sin embargo esta princesa no es una de esas millonarias decorativas y cuya distinción depende de su capital. Aparte de su linaje, posee una voz preciosa y gran cantidad de dinero, si se dedicase á la ópera. También podría desempeñar un alto cargo en una casa de comercio, por que habla con toda soltura doce lenguas, y además es una aficionada á los estudios científicos, especialmente astronómicos, que pertenece á una de la mitad de las sociedades científicas de Europa.

## Curiosidades Yanquis

### El amor libre en Nueva York

### AVENTURAS DE UNA PAREJA

Los diarios porteños llegados hoy dicen que es objeto de conversaciones en clubs y centros de esa metrópoli, la noticia de una extraña aventura en la que han sido héroes un joven argentino acaudalado y una joven argentina que sin ser su esposa ni su parente cercana, vinajaba en su íntima compañía de Europa á Estados Unidos, en uno de los transatlánticos y en camarotes de lujo.

Al llegar á Nueva York y figurando como uno con su propio nombre, las autoridades del puerto, al revisar los pasajeros y sus equipajes, preguntaron al joven viajero si la persona q' estaba en su compañía, compartiendo el acomodamiento y la mesa, era su parente ó su esposa. El joven manifiestó que no era ni una ni otra cosa. Quería viviramente y no pensaban en casarse, por ser ambos contrarios á ese sacramento religioso y contrarios también al contrato civil que los privaría del uso absoluto de su independencia respectiva.

Las autoridades, así q' recibieron esas declaraciones debidamente acreditadas, ordenó á la pareja que debían permanecer á bordo y regresar en el mismo vapor al punto de partida, por cuanto las leyes federales prohibían el desembarco en el territorio de los Estados Unidos de personas reconocidamente inmorales, como sucede en el caso que trataban.

Los jóvenes viajeros podrían desembarcar, agregó, si se comprometían á casarse en seguida, para lo cual iría con ellos uno de los oficiales del puesto, hasta la parroquia inmediata. De lo contrario serían resguardados en el mismo vapor que los habían traído y llevados á Europa, por cuenta del gobernador del Distrito de Estados, con los pasajes que costan 150 pesos.

Inviéndole la pareja en conservar

su independencia, las autoridades ordenaron su permanencia á bordo bajo la custodia del comandante del buque.

Los jóvenes llamaron al vice consolado argentino, le expresaron el caso, este reconoció que los procedimientos eran ajustados á las prescripciones de la ley y procuraron los recursos necesarios, la pareja regresó a Europa.

## Supersticiones

### SIMPATIA PALAERAS, etc., elementos de la magia vulgar

El parlamento es tan exacto, juicio del vulgo, que en determinadas circunstancias hay la necesidad de separar de la persona ó del animal que se hallaba enfermo el objeto por cuyo intermedio se verifica la curación. Por ejemplo para la gusana, hay una "simpatía" que consiste en colgar del pescuezo del caballo, vaca etc. mediante un "tiento de bagual" (tira delgada de cuero de potro), un palo con sendas cruces en sus extremos. Pero cuando ha caido los gusanos, es necesario sacar del cuello del animal el colgajo; por que si se le deja el animal se aniquila, se va consumiendo hasta el punto de unirse, con los mismos efectos, en el que del pescuezo del animal aguasando tres ó nueve garras (pedazos endurecidos de cuero, que propiamente son las extremidades con tales por donde se les afianza para estirarlo entre cuatro estacas, á lo que llaman estaqueo). En cayendo los gusanos, hay que sacar las garras, sin se aniquila y muere el animal.

El paisano tiene la preocupación de que no se puede cruzar al galope por donde á pasado un "aguá" ó se pone de que rueda el caballo. ¿De donde dimana esta preocupación?

Los caballos "andadores" ó de sol brepas ruedan con facilidad. El aguá se asemeja en el andar, como se indica en otro lugar, á la cabalgadura de sobrepaso, que rueda con facilidad. Es posible que una y otra vez, por estos, haya rodado el caballo del paisano, persiguiendo el aguá, hay muy corta distancia. La deducción ofrece clara, fácil. Es género de simpatía.

La preocupación de que se hace referencia ha podido sin embargo, tener origen del Viejo Mundo. La aparición de un lobo, atravesando el camino, es malagueño para el caminante. Como el aguá ofrece bastante semejanza con el lobo, es posible que se hubiese aplicado á él la misma preocupación que respecto del segundo viajero en Europa. Hombres de campo que sin ninguna preocupación, conviven en el hecho, de bárbaros acercado (dien) á ellos mismos ó por suponerlo posible, lo explicaron de este modo. El aguá es catingoso, ediondo. Por donde pasa queda la atmósfera impregnada de la leticia que el animal despidió de su cuerpo. El caballo, al cruzar por el camino que ha seguido el aguá, se distrae con el olor que siente, y muere. Así también el caballo, al cruzar por donde ha pasado un tigre, en sufriendo el olor pega una sentada,

se sienta, es decir, se para de golpe, echándose hacia atrás, sentándose sobre los "currotes" o puente posterior de las cuerdas.

En la propinación de los remedios de hierbas y demás cosas que usan los curanderos, los números tres y siete aparecen con frecuencia surtiendo sus mágicos efectos. El curandero que ordinariamente es hombre curtido y baqueteado, juega a los demás por si, imitiando a todos por el mismo rastro. Como, ése negro tiene mucho del soldado y del indio, que más de cien veces ha curado con polvora y aguardiente sus dolencias y repara, si a mano viene, en administrar, para un enfermo a quien la fiebre ha dejado exánime, una dosis regular de aquellos poderosos repulsivos. Y si con arreglo a los preceptos de la ciencia o ciencia que profesa ha de ser, por ejemplo el número siete quien determine la cantidad y porciones del medicamento que ha de ingerir en sus entrañas el paciente, poco hará el caso que la dosis parezca excesiva. Para el intrépido curandero nunca lo será. Así entendiendo que la enfermedad de que adolece el culto que se pone en sus manos, debe darse con aguardiente, le mandaría echar entre pecho y espalda siete buenos tragos de aguardiente.

(Continuará)

### Un retiro enviable

El corseje de Carlton Hotel, que es uno de los más aristocráticos de la metrópoli inglesa, se ha retirado a la vida privada después de trece años de servicio. En ese tiempo, el citado corseje se ha hecho rico, pues solo con las espléndidas propinas que ha recibido de los huéspedes ha reunido una fortuna, con la cual ha comprado una preciosa finca de recreo situada en Wimbeldon, cerca de Londres, en donde piensa pasar el resto de su vida.

El referido corseje es un hombre muy instruido y un gran políglota, hablando con toda perfección, entre otros idiomas, el inglés, francés, alemán, español, portugués, ruso, dinamarqués y algunos dialectos orientales.

### Haras militares

El general Sebastián Bouquet, comandante Militar de la zona Norte se dirigió al Ministerio de Guerra y Marina pidiendo autorización para instalar un haras a fin de poder en todo tiempo proveer de caballos al ejército correspondiente a la mencionada zona que comprende los departamentos de Artigas, Salto, Paysandú y Río Negro.

### Automóvil

El apreciado facultativo Dtor. Angel M. Cuervo ha adquirido un hermoso auto el cual lo ha destinado ya al servicio.

Cómo se trata del primer automóvil que se utiliza en la ciudad, si bien en servicio exclusivo de su propietario, no por eso este merece menos felicitaciones por adherirse en forma tan práctica al modernismo.

El auto es de marca renombrada y de construcción elegante.

### Sociedad de seguros

#### CONTRA EL DIVORCIO

En Nueva York se ha constituido una sociedad de seguros contra el divorcio con un capital de un millón de "dóllars". Sería mejor decir contra los riesgos matrimoniales, porque esta sociedad tendrá inspectores e inspectores—éstas para hacer propaganda entre los novios y aquéllos para convencer a las novias de las grandes ventajas que hay en tomar una póliza—cuya misión más ha-

# 9 Exposición Feria de Ganadería e industrias en Fray-Bentos

Patrocinada por la Asociación Rural de Río Negro

en los días 19, 20 y 21 de Noviembre 1911.

Grandes premios especiales de conjunto... Premios de calidad para las industrias lechera y porcina.

PARA DATOS Y PROGRAMAS DIRIGIRSE A LA SECRETARIA DE LA ASOCIACIÓN RURAL DE RÍO NEGRO—FRAY-BENTOS.

EL DIRECTORIO.

portante es la de exponer a los invitados asegurando la gran cantidad de probables desgracias que el matrimonio reserva para el porvenir.

Inspectores e inspectores se presentarán a los novios con tablas especiales, en las cuales se han tenido muy presentes dos elementos esenciales: la edad de los esposos y las rentas del marido. Parece por ejemplo, que en Nueva York un joven de 21 años que gane cuarenta pesos por mes, puede contar normalmente con diez y ocho meses de felicidad y tranquilidad conjugal.

Después de estos diez y ocho meses el divorcio es inevitable.

Ciervamente el novio no querrá admitir la idea de una perspectiva tan distinta de la que se había figurado, pero la inspectora con las inexorables cifras de las estadísticas, lo gravará convenciendo y asegurando por \$ 0.50 por semana.

La póliza le dará derecho a los gastos para trasladarse a cualquiera de los estados en los cuales más fácil es el divorcio, y también todos los demás gastos.

### FOOT-BALL

#### El gran Partido

Como anunciamos en nuestro último número, el Sábado pasado arribó a nuestro puerto el vapor "Dolí" conduciendo a su bordo al rededor de cien personas, entre los cuales se contaban los jugadores, pertenecientes al Club atlético de Colón; el resto lo componían los Miembros de la Comisión del citado club y personas radicadas temporalmente en Colón pero hijos de este pueblo.

Su recibimiento fué descriptivo y simpático, pues gran parte del pueblo acudió al flamante muelle del Ferrocarril, deseosos unos de conocer a sus rivales y otros de estrechar a sus antiguos camaradas.

Luego de efectuarse el desembarco entre amistosos vivas y franceses, se dirigieron al salón de la "Estrella" en donde se realizó el baile que se les había ofrecido, como una simpatética demostración de amistad.

La orquesta que dirige el maestro Sr. López con su repertorio variado y selecto, amenizó durante todas las horas del baile, el ánimo de los concurrentes.

Prolongóse esta tan amplia versión hasta la una del día domingo, viendo luego desfilar en distintas direcciones, los grupos de señoritas y jóvenes primer tiempo del programa de fiestas.

Por lo mañana del domingo, algunos de los que pertenecen al Club "Liebig's" acompañados de los Colones, recorrián y visitaban la Fábrica "Liebig's" y las principales calles de la ciudad, entregándose a atentas informaciones a ilustraciones con los huespedes acerca de nuestra población.

conocidas ocupando los asientos, haciendo así más atractiva las horas de la giratoria.

El sexo fuerte y la gente chica también estuvo bien representado.

### Sociales

#### LA SOMBRA

Hay una sombra que se aparece todos los días junto a mí lecho, y cuando el nuevo día florece se desvanece; pero a oscilante viene a mí pecho, Todos los días la sombra incierta repite el salmo de una elegía que me despierta, y oigo que dice:

"Soy una muerta;  
" la muerta sombra de la alegría,  
" Soy esa hermana que no has tenido;  
" soy esa gloria que tu deseo;  
" soy esa infancia que no has vivido."

#### Viajeros

Prosidente de la 3.º Sección llegaron los señores Miguel V. Ugarte, y los jóvenes Miguel M. y Carlos Ugarte.

—De la misma sección, el Sr. Caciano Etcheverrigaray, quien partió ayer para la ciudad de Concordia.

—Con motivo del gran partido al Foot-ball realizado el Domingo, llegaron en el vapor expreso que condujo el team Colón, los señores Antonio y Ciriacio Durruti.

—Son esperados mañana de Buenos Aires, Don Santiago Delfilipi y Don Antonio Abrinis.

#### Enfermos

Se encuentra enfermo de cufudo el jóven Lissardo Ugarte.

—Guarda casi ligeramente enfermo el señor Pedro Díaz Comisario de órdenes de la Gendarmería Política.

—Algo mejorada la señora Elvira S. de Gerona.

### Nuestros Diputados

Después de permanecer varios días en esta ciudad a la que llegaron de regreso de su gira por la campaña del departamento, se asentaron por via Mercedes para la capital los distinguidos Representantes señores doctor Ricardo Espalter y Jaime Herrera.

Los señores Espalter y Herrera trajeron de su viaje por nuestras secciones una impresión altamente agradable, pues en ella fueron recibidos con preferencia y visible simpatía por todo cuanto hay de valer lo que demuestra el prestigio que han conseguido por sus actos de Legisladores y sus condiciones personales.

Acompañaron a los viajeros hasta el paso de Mercedes, el señor Jefe Político don Mariano Larrobia y el señor Receptor de Aduanas don Juan L. Bayeto.

### Autoridades Partidarias

El Presidente de la Comisión Dual, Colorado, don Juan L. Bayeto ha recibido de las distintas secciones del departamento, las comunicaciones y antecedentes de la elección verificada de Comités Seccionales y Delegados a la Departamental.

La toma de posesión de los cargos por las personas electas, se verificará en la primera quincena de Noviembre como lo establece la carta orgánica del Partido.

Los corregidores electos para Delegados a la Departamental son los siguientes: Don Juan L. Bayeto, don Pedro A. Vidart, don José Cardinal, don José E. Beaulieu, don Ernesto Ugarte, don Alejandro Stirling, don Juan Gomila, don Alejandro Pachiarotti, don Francisco Gaudino, don Alejandro E. Pese, don Carlos Verocay, don Manuel Herrera Paez, don Manuel Rodríguez Vardia y don Alfredo Zino.

### Cinematográficas

El cinematógrafo de los señores Guicachetta y Ginzio funcionará a budo y Domingo con buena y gádidas cintas traídas expresamente efecto.

Esta empresa ha adquirido un buen motor a nafta para utilizar en los pueblos que carecen de luz eléctrica, pues plena bala una jira amplia llevando la novedad donde aun no haya funcionando Biografo.

### Salón Biografo

#### "Variedades"

Los señores Bertoni y D'Fazio propietarios del Cinematógrafo que hasta hace poco tiempo funcionó en "Oxilin" han establecido ésta mañana en el nuevo salón ubicado en la calle 18 de Julio esquina 25 de Agosto de propiedad del señor Toscano.

Para que resulte de acuerdo con el cometido a que se le destina, los señores Bertoni y D'Fazio, están dejando dicho salón en condiciones de comodidades y confort que lo harán un punto enviable de reunión.

Según nuestras informes el próximo sábado será el extremo con películas excepcionalmente novedosas.

Brabur servicio permanente de comodidad y caña.

Al "Variedades" pues,

### El Jefe Político

Por el tren de hoy salió para Nueva Berlin el señor Jefe Político don Mariano Larrobia.

Motivada el viaje del señor Jefe Político, algunos asunto de servicio. Probablemente mañana estará de regreso.

### El "Oriental"

Mañana ó pasado saldrá en viaje de recorrida por los lidos de nuestra jurisdicción el vapor "Oriental" que presta servicios a las ordes de nostra Adiubana.

Salvo alguna novedad debido a la creciente el "Oriental" regresará seguidamente llenado el cometido.

### Rifa de un cuadro

Se encuentra en exhibición en la vidriera de la librería del señor don Pedro Ugarte un hermoso cuadro, obra de la señora Filomena P. de González.

El trabajo que es sumamente delicado revela la maestría de la confidencia, difícil en extremo por tratar de un escudo que lleva variedad de colores y relieves.

Los Argentinos, pues en el escudo de su Patria, se disputarán los meritos de la Rifa.

La señora de Gonzalez destinará el 10% de producto en beneficio de la Liga U. contra la Tuberculosis de la localidad.

### Gefatura Política y de Policía DE RIO NEGRO

Llámase a licitación por el término de 14 días a contar desde la fecha para las obras de reparación y ampliación que deben efectuarse en el edificio de la Comisaría de la 4.º Sección situado en el Paso de "La Cruz". Las propuestas deberán ajustarse en todo al pliego de condiciones que se encuentra en esta oficina a disposición de los interesados todos los días hábiles.

Dichas propuestas deberán presentarse en el sellado correspondiente cerradas y lacradas y se recibirán cerradas y lacradas hasta el día 30 del corriente año las 3. p. m. que se abrirán en presencia de los interesados que concurren al acto.

Fray Bentos Octubre 16 de 1911

M. LARROBLA.



